

「松阪の環境を考えるつどい」を開催しました

平成 18 年 10 月 1 日に「松阪の環境を考えるつどい」～竜宮城サミットであいましょう～を三重中京大学 5 号館 511 教室で開催いたしました。当日は、あいにくの天気でしたが、約 100 名のご参加をいただきました。ご出席いただいた皆さんありがとうございました。

会場のようす



吉田先生には、松阪市の環境について、現況や課題そして「うるおいある豊かな環境づくりの進め方」などについてお話いただきました。先生ありがとうございました。

お話しいただく吉田先生



竜宮城サミットでは、7人の皆さんにより趣向を凝らした扮装をしていただきました。ユーモラスな扮装には会場から笑い声が聞かれ、なごやかな雰囲気うちに進められました。

竜宮城サミットの様子



出演者のみなさんありがとうございました。



展示や流木アートなどでご協力いただいたのは、創り人集団「木游人」のみなさんです。サミットの舞台にも、作品を展示いただきました。ありがとうございました。

木游人（きゅうと）作品



流木アートのコーナーでは、作品の展示と流木アートづくりの制作指導などが行われました。

木游人（きゅうと）さんの展示作品です。



流木アートづくりには 30 人の方に参加いただきいろんな作品を制作していただきました。

流木アート制作

